

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

CGLU-Afrique : l'expérience de Rose Christiane Ossouka Raponda sollicitée

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

LE moins que l'on puisse dire c'est que l'actuelle "Semaine africaine du Climat", qui se déroule à Libreville, suscite une forte activité diplomatique. Pour preuve, la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, a accordé, en début de semaine, une audience à Fatimétou Abdel Malick, présidente de Cités et gouvernements locaux unis d'Afrique (CGLU-Afrique). Bien évidemment la vie dudit mouvement continental a constitué la trame de cet échange.

En effet, Fatimétou Abdel Malick a sollicité l'expérience de la "locataire de la Primature", par ailleurs ancien édile de la commune de Libreville et présidente de CGLU-Afrique de novembre 2018 à février 2019. "Nous sommes venus demander son appui pour plusieurs interventions, aussi bien au niveau africain qu'au niveau de l'organisation elle-même, pour que les collectivités puissent désormais adhérer massivement et pour que les collectivités, qui font face à des problèmes, soient accompagnées par les gouvernements", a expliqué l'hôte de la patronne de l'administration gabonaise.

Laquelle a également félicité le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour son discours prononcé au cours de la cérémonie d'ouverture de la "Semaine africaine du Climat". "C'était un grand discours. Un discours porteur d'espoir pour les collectivités locales et pour l'Afrique tout entière", estime-t-elle.

En réponse, Rose Christiane Ossouka Raponda a affirmé que "les collectivités locales ont un rôle majeur à jouer dans le développement de nos pays africains".

En rappel, la Première ministre avait reçu une distinction inhérente à la qualité du travail



Photo: DR

La Première ministre s'entretenant avec la présidente du CGLU-Afrique.

abattu et des résultats obtenus durant son passage à la tête du CGLU-Afrique. C'est dire

toute l'importance de la récente rencontre entre les deux personnalités.

PDG/Rentrée politique : au tour de l'Ogooué-Ivindo

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

APRÈS la province de l'Ogooué-Maritime où il a séjourné du 26 au 28 août dernier, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko, sera l'hôte, du 2 au 4 septembre prochain, des militants et militantes de l'Ogooué-Ivindo dans le cadre de l'organisation de la rentrée politique du PDG dans cette province. L'annonce a été faite mardi au siège de cette formation politique par son porte-parole, David Ella Mintsa. Lequel, revenant sur la récente rentrée politique du PDG dans l'Ogooué-Maritime, a relevé que celle-ci a été marquée par une très forte mobilisation des responsables politiques, des cadres et militants issus des 18 fédérations et des 300 sections que compte cette province.

"Des assises empreintes d'enthousiasme et de ferveur militante qui ont permis au camarade secrétaire général d'apprécier et, surtout, de jauger l'engagement, la détermination



Photo: Adjai Ntoutoume

Le porte-parole du PDG, David Ella Mintsa, lors de son intervention.

et le soutien indéfectible des militants de l'Ogooué-Maritime au Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba", a-t-il précisé.

De même, a-t-il indiqué, au cours des "rendez-vous du militant" tenus dans les quatre arrondissements de Port-Gentil et les départements de Bendje et d'Etimboe, Steeve Nzegho Dieko a "invité les responsables politiques de la province à privilégier l'intérêt supérieur du parti. Ce faisant, il a appelé l'ensemble des militantes et militants de l'Ogooué-Maritime à rester mobilisés dans l'entente, la cohésion et l'harmonie parfaite en vue d'assurer et garantir la victoire du PDG lors des échéances électorales à venir".

65e Conférence parlementaire du Commonwealth : le Gabon invité à occuper sa place

H.N.M
Libreville/Gabon

APRÈS son adhésion en juin dernier à la grande famille du Commonwealth, le Gabon y fait déjà ses premiers pas. Ainsi, du 23 au 26 août dernier, le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, a pris part aux assises de la 65e Conférence parlementaire de cette organisation à Halifax, au Canada.

Etant désormais membre à part entière de cette organisation, le Gabon a été invité à intégrer également la Commonwealth Parliamentary Association (CPA), branche parlementaire de cette communauté anglophone. Et c'est donc en qualité d'observateur que le président de l'Assemblée nationale, accompagné du député Henri Bekale Akwe, a participé à cette rencontre qui s'est tenue dans la capitale provinciale de la Nouvelle-Écosse, et à laquelle ont participé plus de 500 délégués venus des pays membres du Commonwealth.

En marge des travaux, Faustin Boukoubi a échangé avec le secrétaire général de la CPA,



Photo: DR

Le secrétaire général de l'Association parlementaire du Commonwealth, Stephen Twigg ©, aux côtés du président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi (g).

Stephen Twigg, qui a exhorté le Gabon à prendre pleinement la place qui est désormais la sienne au sein de cette organisation. Une invitation à laquelle le député de Pana a marqué toute son approbation en se disant "volontairement disposé, au regard de la détermination du chef de l'État, Ali Bongo

Ondimba, à œuvrer pour tirer le plus grand profit de notre adhésion au Commonwealth, qui regroupe plus d'une centaine d'États prospères, afin d'accélérer le processus actuel de transformation de notre environnement socio-économique, pour le bien-être du peuple gabonais".